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Hannover, den 29.10.18 
In den Organisations- und Personalausschuss 

In den Verwaltungsausschuss 

In die Ratsversammlung 

 

Haushaltsplan 2019/2020 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß §12 der GO des Rates der LHH zur DS1297/2018 

Teilhaushalt: 18 

Produkt: 11114 Zentrale Dienstleistungen 

 

Die AfD-Fraktion beantragt, die Mittel der Zuwendung für die schwullesbische 

Beratung – Beratungsstelle Osterstraße wie folgt zu kürzen: 

 
2019     2020 

 

Der Ansatz in Höhe von     57.657 €           57.657 € 

 

wird um       57.657 €           57.657 € 

 

auf insgesamt              0 €          0 € 

 

       abgesenkt. 
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Begründung: 

 

Das Angebot der schwullesbischen Beratung in der Beratungsstelle Osterstraße wird 

auch von anderen Vereinen, wie dem Warmfront e.V., der Vielfaltzentrale Hannover 

und dem schwules Hannover e.V., angeboten. Bei der Fülle von Vereinen, die die queere 

Gemeinschaft unterstützen und beraten, ist es nicht notwendig, dass eine weitere Stelle 

von der Stadt in solch einer hohen Summe gefördert wird. Der Verein muss in der Lage 

sein, sein Beratungsangebot über private Spenden oder Sponsoren zu finanzieren oder 

das Beratungsangebot an andere Vereine abzugeben, um die Stadt und den Steuerzahler 

nicht unnötig finanziell zu belasten. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 

 

Sören Hauptstein 
Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


